

Les contrevérités de Joseph Segura sur l'augmentation de la taxe foncière.

Écrit par saintlaurentduvar.net
Lundi, 01 Octobre 2018 08:15



«Si on a voté cette taxe, c'est pour avoir des investissements sur la commune, compte tenu de la baisse de dotation de l'État de plus de 4 millions. C'est de l'argent qu'on redistribue aux Laurentins. Il permet de faire des travaux nécessaires: piscine, voiries, Fahnestock... On n'est pas capable de le faire seul." Voilà ce que rapporte Nice Matin dans son édition du jour concernant la taxe foncière.

On a décidé d'aller plus loin car il est trop facile de justifier cette augmentation de manière si simpliste. En effet, cette nouvelle taxe rapportera 63 millions d'euros par an. Il y a, donc, de la marge pour les investissements mais nous apprenons en mars 2018 que les investissements passeront de 382 à 414 millions, notamment à cause des nouvelles lignes du tram comme la ligne 3 qui est en construction, bien avant la date prévue.

32 millions de plus pour les investissements sur les 63 millions d'impôts récoltés. On fait quoi du reste?

Les contrevérités de Joseph Segura sur l'augmentation de la taxe foncière.

Écrit par saintlaurentduvar.net
Lundi, 01 Octobre 2018 08:15

Comment affirmer que cela permet de payer la piscine qui est quasiment finie, Fahnestock (vous savez le problème laurentin qui dure depuis des années et qui a trouvé une solution, il y a un mois, pour un coût de 700000€)? Comment peut-on penser que ces travaux ont été commencés ou validés avant d'avoir un financement, notamment pour la piscine, prévue bien avant que cette nouvelle taxe n'arrive? En effet les travaux ont commencé en janvier 2018 simplement à cause d'un retard d'organisation.

Revenons à cette taxe, pourquoi ne pas dire qu'elle va permettre de rembourser en partie la dette 1.4 milliards d'euros de la Métropole et on ne parle pas de la ville de Nice (avec, la dette augmente, passant à 1.9 milliards d'euros) . Cette dette est partie en vrille depuis que Christian Estrosi mène la barque de la Métropole sous les applaudissements de notre maire, qui n'a jamais eu d'esprit critique. C'est plus compliqué d'expliquer cela. Il vaut mieux parler des investissements. Cela aura moins d'impact lors des municipales futures!

Joseph Segura aurait pu parler du Square Benes, pour lequel il a gagné la "Marianne d'or", et qui a été réalisé exclusivement par la Métropole. Il ne faut pas oublier que lors de la remise des prix le maire de saint Laurent indiquait : "Cela récompense le travail de toute une équipe et rejailit sur nos Laurentins." Mais ce n'était pas l'équipe de la ville.

Les contrevérités de Joseph Segura sur l'augmentation de la taxe foncière.

Écrit par saintlaurentduvar.net
Lundi, 01 Octobre 2018 08:15

Les hommes politiques seraient plus inspirés de nous parler en adulte plutôt que de nous faire prendre des vessies pour des lanternes... A moins qu'ils ne soient pas à la hauteur de la tâche.